



Presseinformation

Mazda unterstützt die VDIK-Initiative „Pro Saubere Luft“

Aus alt wird neu: Jetzt wird der Wechsel zu einem neuen Mazda doppelt belohnt

- Mazda holt Fahrzeuge mit Abgasnorm Euro1 oder schlechter von der Straße
- Bis zu 900 Euro Prämie bei Finanzierung eines neuen Mazda
- Sensationeller Zinssatz von 0,75 Prozent bei MultiOption-Finanzierung

Leverkusen, 6. April 2006: „Alles neu macht der Mai“ sagt der Volksmund. Mazda ist dem Wonnemonat dabei eine Nasenlänge voraus. Denn schon seit dem 1. April setzen die Mazda Händler gleich mit zwei Aktionen besondere Anreize für Kunden, von ihrem Altfahrzeug auf eines der neuen Mazda Modelle umzusteigen.

Insbesondere Autofahrer, die ein altes Fahrzeug mit hoher Laufleistung, Abgasnorm Euro1 oder schlechter und geringem Restwert besitzen, können aufhorchen. Denn ihnen winkt eine zusätzliche Prämie von bis zu 900 Euro für ihren „Alten“, wenn sie sich für einen Mazda Neuwagen mit der MultiOption-Finanzierung entscheiden.

Die Vorteile für den Kunden liegen auf der Hand: Das Altfahrzeug wird vom Händler entsorgt, und mit dem günstigen MultiOption-Modell wird die Finanzierung eines neuen Mazda aus der aktuellen Modellpalette kinderleicht. Besonders deshalb, weil die Mazda Bank mit dem sensationell günstigen Zinssatz von 0,75 Prozent im Jahr des 75-jährigen Mazda Jubiläums ein unschlagbares Kaufargument liefert. Egal ob Diesel mit Partikelfilter oder Benziner, Kleinwagen oder Familienvan, Sportflitzer oder Pick-Up - mit der vielseitigen MultiOption-Finanzierung ist jeder Wunsch bezahlbar.

Das Drei-Wege-Modell bietet dem Kunden nach einer überschaubaren Vertragslaufzeit zwischen zwölf und 36 Monaten am Ende drei Möglichkeiten, aus denen er sein persönliches Happy End wählt. Er kann die Restsumme bezahlen oder eine Anschlussfinanzierung über die Mazda Bank vereinbaren. Eine weitere Option ist der Rückkauf des Wagens durch den Händler.

Mazda leistet mit diesen Sonderaktionen einen Beitrag zur vom Verband der Internationalen Kraftfahrzeughersteller (VDIK) ins Leben gerufenen Initiative „Pro Saubere Luft“. Ziel dieses Aufrufs ist es, den Bestand alter, schadstoffintensiver Fahrzeuge und damit die Emissionen auf Deutschlands Straßen zu verringern.

Auskunft erteilt:
Franziska Gräfe
Redakteurin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 0 21 73/9 43-3 03
E-mail: fgraefe@mazda.de